

# Partido guinda considera avance si votan de 10 a 15 millones en junio

Senadores de Morena empezaron a promocionar la elección del 1º de junio para jueces y ministros. El vicecoordinador de la bancada, Ignacio Mier, dijo que si se logra que al menos 12 o 15 millones de mexicanos voten “será un gran avance”.

Al celebrar la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que autoriza a gobierno y funcionarios difundir la realización de los comicios judiciales, el legislador poblano explicó que “lo más fácil era que la presidenta Claudia Sheinbaum, con su mayoría calificada, dijera estos son los 11 ministros de la corte.

“Tenía todo, ni siquiera tenía que pedir permiso ni hacer cuotas con nadie, pero no; se trata de democracia en nuestro país, que se registrarán todos los que aspiraban.”

Expuso que con la reforma judicial se pasa de “una elección de un dedo a una de muchas boletas... ya no va a ser una persona ni 128 senadores los que se reparten los cargos, va a ser la decisión libre y soberana de los mexicanos”.

Mier agregó que siempre va a ser mejor que sean más de 10 millones de personas las que decidan, a que

lo haga un puñado de políticos, vía cuotas.

Defendió el trabajo de los legisladores federales para hacer realidad estos comicios. “Los requisitos de elegibilidad fueron cuidados de manera escrupulosa... se terminó con éxito el proceso de idoneidad en el comité de evaluación del Poder Legislativo”.

Enfatizó que se van “a elegir por primera vez hombres y mujeres que salieron mejor evaluados, más preparados, personas que fueron sometidas a un escrutinio total”.

El morenista pidió a la gente participar en la elección y darse tiempo de conocer quiénes son las personas que aspiran a un cargo en el nuevo Poder Judicial.

Por su lado, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que además de los spots en radio y televisión que se difundirán en los tiempos oficiales de la Cámara alta para dar a conocer esos comicios, los legisladores van a hacer toda la difusión posible con lonas, pintas, cartulinas y volantes. Estimó que los anuncios se difundirán tras la Semana Santa.

Georgina Saldierna

## REFORMA

Aprovechan 'carta abierta' del TEPFJ

# Empuja Morena elección judicial

Utilizan legisladores  
asambleas, bardas,  
y brigadas para  
anunciar comicios

NADIA ROSALES

Aunque ya lo hacían durante el tiempo en el que el INE lo prohibió, funcionarios morenistas aprovecharon la "carta abierta" del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para acelerar a partir de este fin de semana la promoción de la elección judicial.

Con bardas pintadas, volanteo y asambleas informativas, los integrantes de la "4T" fueron vistos cumpliendo la orden que la líder nacional de Morena, Luis María Alcalde, le designó hace un par de semanas en San Lázaro: promover los comicios para evitar una baja participación ciudadana.

A finales de marzo pasado, el INE prohibió que cualquier funcionario e institución promocionara los comicios judiciales debido a que podría generar inequidad entre los candidatos.

Sin embargo, el pasado 10 de abril, el TEPFJ frenó esos criterios al considerar, con el voto de los Magistrados Mónica Soto, Felipe Fuentes y Felipe de la Mata, que era necesario que más voces invitaran a participar.

Ya con este aprobación, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, continuó este fin de semana con sus asambleas informativas a las que denominó



■ En Tula, Hidalgo, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña alzó una cartulina en la que aseguró que la elección judicial será la elección del pueblo.

"Construyendo Justicia".

Desde Sonora, Baja California, Puebla, Veracruz y Jalisco, Ramírez Cuéllar y otros funcionarios de Gobierno han encabezados las pláticas frente a diversos sectores de la población para explicar, entre otras cosas, las variaciones en las boletas.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, visitó Tula, Hidalgo, bajo el mismo formato. Desde el templete alzó una cartulina que señalaba: "1 de junio, elección de Poder Judicial del pueblo".

Desde Veracruz, el diputado morenista Eleazar Guerrero salió a las calles para llamar al voto a través de brigadas entre ciudadanos y comerciantes.

"Vamos a promocionar, a difundir, a promover la próxima elección del Poder Judicial, algo que el pueblo nos ha pedido y hoy estamos más cerca que nunca de hacer historia democrática al democratizar el Poder Judicial.

Vamos a elegir a Jueces, Ministros y Magistrados el 1 de junio. Vamos a caminar y esperamos encontrarlos por el camino", indicó.

La diputada local de Morena, Rosario Morales, salió a un mercado de Xochimilco para incentivar el voto entre comerciantes y clientes con un cartel y volantes.

Mientras tanto, desde hace una semana, en medios locales de Tlaxcala reportaron la existencia de bardas que en colores rojo y negro llaman a asistir a los comicios del 1 de junio por el "nuevo Poder Judicial".

Luisa María Alcalde encargó a los diputados federales el pasado 2 de abril la pinta de algunas bardas para evitar una baja participación ciudadana.

Los costos de éstas debían ser cubiertos por los legisladores y no deben posicionarse a favor de ningún candidato, ni colocar el logotipo del partido para evitar sanciones del INE.